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Abstract (en)
The induction hob (2) has a cooking zone (3) associated with an induction coil (5). An adjusting unit (7) sets the power level for heating of a cooking
device (4). A circuit arrangement (8) controls and regulates the power output of the induction coil, when setting a power level. The power level
setting output is more variable with respect to the induction coil. A locking unit is provided for locking the cooking device on the cooking zone.
Independent claims are included for the following: (1) an inductively heatable cooking device; (2) an induction cook field arrangement; and (3) a
method for controlling power output of cooking zone of induction hob.

Abstract (de)
Dargestellt und beschrieben ist ein Induktionskochfeld (2) mit wenigstens einer Kochfeldzone (3) zum Erwärmen eines induktiv erwärmbaren
Kochgerätes (4), insbesondere eines Gar- oder Kochbehältnisses und/oder einer induktiv erwärmbaren Auflage oder dergleichen, mit wenigstens
einer der Kochfeldzone (3) zugeordneten Induktionsspule (5), mit wenigstens einem Einstellmittel (7) zur Einstellung wenigstens einer Leistungsstufe
bei der Erwärmung des Kochgerätes (4) auf der Kochfeldzone (3) und mit wenigstens einer Schaltungsanordnung (8) ausgebildet zur Steuerung
und/oder Regelung der Leistungsabgabe an die Induktionsspule (5) bei Einstellung einer Leistungsstufe. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass die
bei Einstellung einer Leistungsstufe vorgesehene Leistungsabgabe an die Induktionsspule (5) veränderbar ist.
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